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fly谈TSM战队换人及LGD变阵看法

 

前Evil Geniuses战队队长fly近期出镜了Fly and Other Guy播客，并谈到了TS
M战队的换人、新版本的变化以及PSG.LGD的变阵。

 

【关于TSM战队的变阵】

我认为从MoonMeander的角度来看这是正确的选择，至少他之前在采访
中曾经谈到过(想要做教练)，他认为他做教练可能比选手更加合适。这
种想法看来在他的脑海中根深蒂固，这就是重点。MoonMeander是一个
很聪明的人，我想他已经做好了充分的心理准备。

不过，我认为MoonMeander也会继续打DOTA2，因为实战总是可以更好
地理解新版本或者开发新战术。我知道他之前为TSM几乎做了所有该做
的事情，包括领导全队、参与BP、当普通队员甚至做教练。他承担了很
多角色，适当地减少一些有利于他专精其它方面。

【关于LGD的变阵】

在我看来，Faith_bian以后应该是不会回来了，至少我们俩一块聊的时候
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他就是这么说的。我当时问他是否会在将来某一天回归，他说：“我已
经玩这个游戏很久了(不会回来了)。”尽管他还很年轻，但他确实打了
很久，也许比我都久。

LGD还宣布XinQ也离开了?这很有趣，这我是真不知道XinQ还会不会回
来，至少目前我没有得到什么消息，说不定他会在中国赛区寻找一些新
的战队。

我还在Reddit上看到了一些传闻，说Ame也要退役了，这个谣言已经传了
很久了，甚至TI之前就有人说Ame打完这届就退役了，尽管没有得到官
方确认，但如果这是事实的话，下个赛季的LGD将是一支全新的战队。
不过，我认为如果xiao8还在LGD担任教练，并且y`继续当队长的话，LG
D将还是一支顶尖战队，我期待有xiao8和y`在的LGD会继续取得好成绩，
因为一切的成就都少不了优秀的领导，其次才是各个队员的发挥。

【关于7.32d版本更新】

我认为这是Valve在大更新前不得不做的小更新，主要是怨灵之契实在太
强了，需要解决一下。

我认为Valve不希望怨灵之契成为TI那样每把必出的装备，当然，如果这
个更新在TI之前就好了。在斯德哥尔摩Major的时候大家就都发现怨灵之
契的BUG之处了，每个人都在买它，后来虽然小削弱了一下，但人们发
现这个道具还是很强。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16704157951849.html
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